

Sistema DIF del Municipio
de Amatlán, Jalisco.

Acta No 09

Periodo
2021/2024

Informe del Tercer Trimestre
del Año 2023
(Julio, Agosto y Septiembre)

Sesión Ordinaria del Patronato

En Amatlán, Jalisco siendo las 10:00 horas del dia 29 de Septiembre del año 2023, en el lugar que ocupa el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Amatlán, Jalisco ubicado en la calle 16 de Octubre No. 51 se vino al patronato, el octavo Informe de Actividades correspondiente a los meses de Julio, Agosto y Septiembre.

Se despide lo siguiente:

- 1: Bienvenida
- 2: Lista de Asistencia
- 3: Asistencia Alimentaria
- 4: Atención Social
- 5: Transparencia
- 6: Psicología
- 7: Atención al Adulto Mayor
- 8: Cursos de Convivencia y Alimentación para Adultos Mayores y Grupos Prioritarios
- 9: Atención de Infancia (Protección de Niños, Niñas y Adolescentes).
- 10: CADT
- 11: UBR
- 12: Asuntos Varios

1: Bienvenida
Se dio inicio a la reunión dando la bienvenida la Presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Amatlán, Jalisco, la Comunitaria Matilde Alvarado.

2: Lista de Asistencia
Se tomó lista de Asistencia a los miembros que asistieron en el patronato para tener comprobación y llevar a cabo la sesión del Informe Trimestral.

3: Asistencia Alimentaria.
PARAG

En el mes de julio se recibió la despensa y la leche para los beneficiarios correspondiente al mes de agosto, siendo así se hizo la entrega de despensa y leche en las localidades del municipio de amatlán.

También hacer mención de la entrega de fruta que se entregó en el mes de julio, el cual se entregó plátano y calabaza.

En el mes de julio se asistió al DIF Jalisco para capacitación del incremento del subprograma de niños y niñas de 2 a 5 años, para tener el control del peso y talla del niño del programa.

En el mes de agosto el día 7 se asistió a DIF Jalisco a una capacitación sobre los comités y posiciones de

representantes y también para hacer entrega de los

comités del mismo mes.

El día 23 de agosto se recibió la despensa y

leche para los beneficiarios correspondiente al mes

de septiembre y octubre, siendo así se hizo la

entrega de despensa y leche en las localidades del

municipio de Amatlán.

En la semana del 28 al 31 del mes de agosto se

estuvo trabajando en el exarcero de firmas de los

beneficiados las cuales se llevaban las dotaciones,

así como también se realizó el depósito de los

meses correspondientes.

Por otra parte, en el mes de agosto se estuvo

Haciendo difusión de los comités en las localidades del municipio y haciendo encuestas por parte de los delegados, también haciendo entrega de folletos y cuadernos de trabajo por parte del DIF.

En el mes de Septiembre se empieza a recibir documentación para el padrón 2024.

Alimentación Escolar

Se visitaron las instalaciones de DIF Jalisco para recoger las evaluaciones del estado nutricional para hacer el llenado en la plataforma de los datos requeridos.

Se escanearon los comités de contabilidad y se subieron a la plataforma de DRIVE.

Se visitaron las instalaciones de DIF Jalisco a la aplicación para el levantamiento de padrón 2024.

Se escanearon y se hicieron correcciones de las evaluaciones del estado nutricional de registro en plataforma. Se visitaron las instalaciones de DIF Jalisco para hacer entrega de dichas evaluaciones.

Se visitaron los planteles educativos para hacer entrega de la documentación requerida (carta compromiso, documentos para el nuevo padrón de comité de padres de familia, formatos de llenado de los nuevos beneficiarios etc.) para poder hacer el llenado del nuevo padrón de beneficiarios 2023-2024 y posteriormente de alta en la plataforma.

Se realizó el 2do informe de Gobierno.

Se apoyo en el festival del Abuelo Mayor.

Se visitaron los planteles educativos para recoger documentos requeridos para el nuevo levantamiento de padrón de orientación, carteras de el correcto lavado de manos y humor de orientación. Y educación alimentaria 2023.

Se apoyo en el evento de la coronación de la reina Adora, reacción volante.

Se visitando las instalaciones de conale para recoger documentación requerida.

Se recibió la despensa del mes de julio, agosto y septiembre.

Atención Alimentaria en los Primeros 1000 Días de Vida

En el mes de julio se llevó acabo la entrega de despensas y leche correspondientes al mismo mes, para posteriormente escanear firmas de padres, tomar fotos de entregas y de los temas de alimentaria y subirla a la plataforma de drive.

En el mes de agosto se llevó acabo la entrega de despensas y leche correspondientes al mismo mes, para posteriormente escanear firmas de padres, tomar fotos de entregas y de los temas de alimentaria y subirla a la plataforma de drive. En este mismo mes se llevó acabo la segunda entrega de cifras y peso y talla de beneficiarios.

En el mes de Septiembre se llevó a cabo la entrega de despensas y leche correspondientes al mismo mes, para posteriormente escanear firmas de padres, tomar fotos de entregas y de los temas de alimentaria y subirla a la plataforma de drive. En este mismo mes se llevó acabo la segunda entrega de contabilidad social, y encuestar de aceptación de la dotación y de alimentación saludable.

4: Trabajo Social

Julio

- Asistencia a la capacitación de trabajo social (lo imparte A.S. en las O.C.)
- Atención de casos, junto con visitas domiciliarias.
- Elaboración de estudio socioeconómico.
- Coralización de casos al ministerio público, CDR y ciudadanía.
- Coralización de casos a psicología.
- Elaboración de comodatos a Juez municipal.
- Elaboración de Oficios para descuento en el pasaje o discapacitados.

- Dar de alta en plataforma DIF trabajo social al. padron de beneficiarios para el proyecto 10.
- Recapitulación de documentos de soporte para el proyecto 10.
- Orientación a usuarios.
- Agosto**
- Asistencia a la capacitación de trabajo social (el actuar de los T.S. en casos de violencia familiar).
- Atención de casos
- Visitas domiciliarias
- Elaboración de estudio socioeconómico
- Capacitación de casos a psicología
- Elaboración de comprobos para sillas de ruedas
- Elaboración de oficio para descuento en el pasaje a discapacitados.
- Dar de alta en plataforma DIF Trabajo Social, apoyos y roles de seguimiento.
- Recapitulación de documentos de soporte para el proyecto 10.
- Septiembre.**
- Asistencia a firma de convenios proyecto 10
- Atención de casos
- Visitas domiciliarias
- Elaboración de estudio socioeconómico
- Conducción de casos a psicología, área municipal y fiscalía.
- Elaboración de comprobos para si. Hs de ruedas.
- Elaboración de oficio para descuento en el pasaje a discapacitados
- Discapacitados
- Dar de alta en plataforma DIF Trabajo Social, apoyos y roles de seguimiento
- Recapitulación de documentos de soporte para el proyecto 10
- Orientaciones a usuarios
- Capacitación de casas domésticas, pañales de adultos, medicamentos e insumos de higiene personal para apoyos.

5: Transparencia
 En este trimestre se trabajó en el derecho a la información Pública, actualizando periódicamente los archivos fundamentales que se nos otorgan en la Ley de Transparencia y acceso a la Información Pública del Estado.

do de Jalisco y sus Municipios, garantizando con ella a la sociedad la Transparencia y la rendición de cuentas.
 Así también se ha dado trámite a las solicitudes de información que se recibió vía Plataforma Nacional de Transparencia (PNT) y correo Institucional, realizando el trámite solamente necesario para cada en actividad de entregar la información solicitada.
 De igual modo realizando capacitación a los áreas para tener los archivos a la Plataforma Nacional de Transparencia y a reincidentes a brindar personas designadas a los óvalos generadas de información. También trabajamos en actividades de la institución tales como eventos del municipio y en apoyo a la institución.

6: Psicología
 Durante el periodo de julio 2023 a Septiembre 2023 se brindó la atención a 14 niños y niñas, 6 adolescentes y 8 adultos y 1 adulto mayor.

7-Atención al Adulto Mayor
 Se continua con las reuniones los días martes en las instalaciones del DIF municipal por la tarde.
 En el mes de agosto celebramos el día nacional del adulto mayor el personal del DIF y su señora organizaron una semana de actividades diversas para cada día entre ellas activación física de mayores temas sobre la salud y alimentación por parte de nutrólogos.
 Tuvimos el apoyo del centro de salud de entroncadero y doctores para la detección oportuna de enfermedades crónicas geriatricas como lo son el diabetes e hipertensión además de dermatología y odontología.
 Para culminar organizamos un festejo en las instalaciones de estos mismos como concursos regalos y juegos.
 En el mes de septiembre se llevó a cabo la coronación de la embajadora de los adultos mayores jalisco 2023 primera etapa municipal que tuvo lugar en la plaza principal acompañada de su rey donde hubo participación de ballet folklórico, coro y última panadera.
 De la embajadora 2022 donde su memoria de despedida.
 Por ultimo se les organizó una cena en el museo interpretativo en compañía del grupo de la tercera edad, presidente y presidente así como personal del DIF.

En este mismo mes se realizó la segunda etapa regional e interinstitucional de inscripción a nuestra embajadora 2023 a través del formato oficial, el concurso se llevó a cabo en el Castillo del Tequila siendo sede el municipio de Tequila, Jalisco, nuestra candidata desempeñó un gran papel ya que obtuvimos el título de Segunda Princesa. El grupo de la tercera edad la alegría, la presidente, directora, personal del DIF y encargada del programa cestovian presentes en dicho evento y apoyando a nuestra candidata en donde nos divertimos y bailamos con mucha entusiasmo.

8. Centros de Convivencia y Alimentación para Adultos Mayores y Grupos Prioritarios

En el periodo trimestral de julio, agosto y septiembre se entregaron 6280 vacunas. En el mes de julio tuve capacitación del comedor asistencial en el que se hablo de la forma en que se opera dicho espacio y las actualizaciones para el año 2023. Funcionando las entregas del recurso económico mensual de la pluma, faltóma y formillas del reporte mensual y recuento diario. En el mes de agosto se llevó a cabo la celebración del adulto mayor junto con el grupo de la tercera edad la alegría hubo comida, juegos, fiestas y música. Se hizo una visita a DIF Jalisco para hacer entrega de documentación de la comprobación del segundo recurso del periodo 2023.

9. Atención de Infancia (Protección de Niños, Niñas y Adolescentes).

En los meses de julio y agosto se mantuvo comunicación con los coordinadores de PNA para la apertura y aplicación del proyecto único de prevención para niños, niñas y adolescentes, comenzando la aplicación oficial en septiembre 2023. Se comenzó a trabajar con la convocatoria del proyecto, con las visitas a las escuelas haciendo paseos para la aplicación la implementación del mismo, una vez aceptando el proyecto por parte de la escuela Gabriela Mistral, se hizo la visita del grupo de 6^º A para tomar parte del grupo de NNA, mostrando la convocatoria y animando a los alumnos.

Unirse de forma voluntaria. En la segunda semana de trabajo el really recreativo realizó labores deportivas, se prepararon 5 estaciones en las que se promueve el trabajo en equipo, la comunicación y desarrollando habilidad física y emocional. Se entregaron volantes informativos individuales, promoviendo la identidad y pertenencia al grupo. Se formó el grupo "la División". Creación de identidad y test de autoestima.

En la tercera semana se trabajó con el grupo en una dinámica trabajando la cooperación y el trabajo en equipo, haciendo énfasis en valores como la igualdad, la tolerancia y el respeto. Se puso al grupo en dos partes para aplicar el test de autoestima y leemos el nombre y la cara del grupo para el fortalecimiento de pertenencia e identidad.

10. CADT

En el periodo del 12 de Julio al 02 de Octubre se atendieron a 188 alumnos, sin ninguna baja. Al corte se atienden 88 niños de 49 son niños y 39 son niñas. Se realizó filtro de Machila Escolar para prevenir el ingreso de juguetes, como otro objeto que no está permitido que los alumnos ingresen al jardín. El personal premio con una estrella a los alumnos que ingresan al jardín debidamente atados de manos, pies, uniforme, calzado, etc. (filtro de higiene personal). En coordinación con personal del centro de salud municipal que monitorea mensualmente la actividad del mosquito del dengue para su control y erradicación.

-Dirección

Participante activa de actividades comunitarias junto con mis compañeros directores del H. Ayuntamiento. Integrante del proyecto "Sabado Colectivo" liderado por el Oficial Mayor. Asistí al curso de capacitación "Proyectos Intergeneracionales" en jardín de niñez en Tequila Jalisco. Apoyé a la directora de educación Lic. Selene Sánchez Martínez con la organización de cursos de verano gratuitos impartidos en las delegaciones de nuestro municipio; Santiago, Chone y la Villa de Guadalupe. Con el fin de recaudar fondos para la compra de un juego infantil.

realizó cursos de verano con costo en el jardín, con el apoyo y autorización de la Presidenta del DIF Amatlán. Apoye a Juan Manuel Hernández López Director de desarrollo social empaquetando y entregando machetas, útiles y uniformes escolares.

Afort. al segundo informe de gobierno.

Asistió a constantes capacitaciones de CTE impartidas por la Mtra. Martha García Mexicano supervisor de sonido 38. A la atención de los talleres como y la jefa de sector Mtra. Alejandra. Gestione la compra de pintura para rehabilitación del recibidor de nuestra institución, fue autorizada. Rescate y pintó el área. Fueron uniformes para el personal docente, los cuales fueron proporcionados por el presidente municipal y regidores.

Participó y apoye divulgación actividades organizadas por la dirección de cultura C.Rosa Correa (Exposiciones en Museo de los Tolemos, Juegos tradicionales del 16 de Septiembre). TGAJ

Asistencia y orientación

Psicología

Realizo evaluación psicológica a 5 alumnos. Se aplica valoración de desarrollo madurativo a 20 alumnos. Se dio atención individual a 13 alumnos que lo requirieron. Atención grupal al 1A Encargada de programa Blindy.

Cocina

Se dieron 4,921 de salsas 4,714 de salsas y 2,611 de 4,714 de salsas. Se dieron 1,336 comidas.

Festivales

Día Académico
Día de niños heroes
Día del Charro

Día de la Independencia.
Día de la Constitución.
Día de la Revolución.
Día de la Patria.

11=UBR

Este trimestre comenzó con un horario de 8:00 a.m. a 2:00 p.m. con una capacidad de atender 28 pacientes al turno con un tiempo de 40 min. por cada sesión. Teniendo 5 pacientes dados de alta, 16 pacientes nuevos y 2 dados de baja.

Siendo un total de 15 sombras durante estos 3 meses, batiendo un total de 275 sesiones.

12-Asuntos Varios

En este tercer trimestre del año 2023, fue posible cumplir con los proyectos y objetivos de estos centros educativos. Telesecundaria Jardín Tercero Bachiller, Jardín de Niños Ignacio Zaragoza, Jardín de Niños Francisco Marquez, Escuela Primaria Urbana 268, Leona Vicario, Jardín de Niños, Manuel Avila Camacho y Escuela Primaria Pedro González. Gracias al apoyo y trabajo en equipo que de manera directa e indirecta nos apoyó la empresa Valle de Amatlán S.A. de C.V. mejor conocida como Cosa Herradura que año con año nos apoya. En el mes de julio nos visitó una campaña visual, donde sobre mandibular que crece cada dos meses, la consulta es de bajo de costo, donde audiación 10 pesos.

En el mes de Septiembre llevamos a cabo el informe de actividades, lo que se ha trabajado en todo el año de todos los órquideas. Recibimos un equipamiento por parte del Sistema DIF Jalisco para las instalaciones de la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR) para equipo fue donado para beneficiar de los pacientes que requieren de rehabilitación, para su mejor atención, así como también para poder disponer de más espacio dentro de la batimeta al más equipo de trabajo.

Egresos e ingresos del trimestre

Egresos

Junio \$918,844.10

Ingresos \$384,308.46

Agosto \$512,211.94

\$542,480.11

Diciembre \$ 364,358.71

\$393,181.92

Miembros del Patronato

Monica Adame

C. Monica Matilde Adame Alvarado

Presidenta del Sistema DIF y Patronato

C. José Saúl Pérez Ocampo
Presidente Musical de Amatlán.

C. Kenia Lizette Adame Gutiérrez
Directora General del Sistema DIF
Municipal de Amatlán, Jalisco.

Lic. Araceli Ramos Cordero
Síndico Municipal de Amatitán,
Jalisco

Lic. Severo Zepeda Meléndrez
Encargado de Hacienda Pública del
Municipio de Amatitán, Jal.

Lic. Jessica Margarita Cortés H.
Regidora de Participación Ciudadana, Educa-
ción, Transparencia y Relación de Cuentas.

C. Raúl Zepeda Gómez
Regidor de Desarrollo Económico, Se-
rvicios Públicos y Deportes.

Ing. Noe Ríos Flores
Regidor de Cultura, Festividades
Ecología y Turismo.

C. Brigido Ramírez Rivera
Director de la Instancia de la
Mujer.

Dr. Pablo Delgadillo Jauregui
Representante de Sector Salud.

Testigos de Calidad

C. Michelle Estefanía Larios R.
Encargada del Área de Transparencia del
Sistema DIF Municipal de Amatitán, Jal.

C. Fabian Saldívar Ramírez
Oficial Mayor

Lic. José Diego Landeros Pérez
Contador del Sistema DIF Municipal
de Amatitán, Jalisco.